
2010 年度 一般社団法人日本石材産業協会 第１回理事会 会議録 

日 時：2010年５月 11日(火) 13時 00分～17時 00分 

場 所：機械振興会館 地下３階 研修室１号室にて 

進行役：事務局長 杉本浄司 

Ⅰ．開 会   （ 黙 祷 ） 

Ⅱ．会長挨拶：本日は 2010 年度第 1 回の理事会です。よろしくお願い致します。明るい石材業界に進んで

いけるようにしていきたいと思います。この後、2009 年度事業報告及び 2010年度の事業計画を皆様に検討

していただきます。この 2年間皆様のお力添えを頂きたくお願い致します。 

Ⅲ．議 事・議長選出 ：定款第 26条に基づく選出。 議長：射場副会長 

・定足数確認：定款第 27条 2 理事会は、議決に加わることができる理事の過半数の出席をもって 

成立する。（理事数８２名の過半数以上で、定足数は４２名です。） 

◎理事：８２名中 出席者 ５７名 （欠席者 ２５名） 
◎監事：１０名中 出席者  ３名 （欠席者   ７名） 
◎オブザーバー：３名 ◎協会顧問：３名 ◎事務局：３名 

合計出席者数：６９名 

  ・議事録署名人の指名：代表理事（正副会長）及び監事より 各 1 名を指名 
     署名人として白嶋監事、犬塚副会長を指名 

・資料の確認：事務局より 

・前回議事録の承認：09年（社）第１回常任理事会、第１回正副会長会議議事録 

：会議終了まで異議が無いため自動承認される。 

・新議題の採択及び審議、協議事項の確認：事務局より 

   審議⑬に「むれ源平石あかりロード 2010」協力・協賛について を上程 

Ⅳ．審議事項  

①入退会者について：事務局より説明 

入会者１６名について 

審議：拍手で承認 

退会者１０名（除名についてを含む）について 

審議：退会者９名承認及び除名者１名承認（総会上程） 

②新支部設立及び新理事承認について：白木副会長より説明 

1：長崎県支部（４月２日）、2：新潟県支部（４月 22日）、3：秋田県支部（４月 23 日） 

4：支部長交代（三重県支部：中村幸弘氏、愛媛県支部：野中信辰氏） 

    審議：拍手で承認 

③2009 年度東北･関東地区合同全体会議事業報告について：松本支部長より説明 

  質問：領収書の扱いを個人名で通用するのか？ 

   回答：齊藤会計顧問より説明。 

  参加者より意見を伺う。（友常支部長、白井支部長、鈴木地区長） 

  審議：全会一致にて承認 

④2009 年度九州ストーンフェア 2010事業報告について：太田実行委員長より説明 

  質問：余剰金について課税対象  

回答：収益事業に含まれて居りますので全体での課税対象です。 

  質問：自主的な寄付について。 

   回答：今後検討する。（個人の交通費の条件を整備し負担する事を検討。） 

  九州地区の各支部長より意見を伺う。（国松支部長、江副支部長、前迫支部長） 

    審議: 全会一致にて承認 

⑤2009 年度事業報告・決算報告について 

  事業報告：井口会長より説明 

    決算報告：望月副会長より説明 

    監査報告：白嶋監事より報告 

審議: 全会一致にて承認 

⑥2010 年度事業計画（案）・予算（案）について 

  事業計画案：井口会長より説明 

  予算書案：望月副会長より説明 



  審議: 全会一致にて承認 

⑦近畿地区全体会議について：岸田地区長及び池渕支部長より詳細説明 

  補足･訂正説明：万寿カントリーにて 7月 1日にゴルフを開催します。⇒後日案内します。 

     協賛広告ありがとうございます。未だ余裕があります。 

質問：バスツアーで専門家が乗りますか？ 

  回答：ボランティアガイドが付きます。 

  近畿地区の支部長より意見を伺う。（岡島支部長、新谷支部長） 

審議: 全会一致にて承認 

⑧墓石用新石種データ試験について：川本副会長より説明 

審議: 全会一致にて承認 

⑨過去に流通していた国内石材産地証明書発給について：川本副会長より説明 

  会員以外の発給は？⇒発給規定により会員のみで限定します。 

  外国産の石種について⇒輸入した石の詐称問題（輸出側の問題） 

    採石者が会員であることが条件 

審議 賛成：多数 反対：０ 白票：３  賛成多数で承認 

⑩第 3回お墓なんでも相談室 開催について：柴田委員長より説明 

  吉岡副会長より依頼：西日本でも実施をお願いします。 

  予算について：もう少し拠出しても良いのでは？ 

⇒全体の予算の関係又、いくらでも支出するので今回は、この予算で実施します。 

  この事業が支部事業として、実施していければと考えます。 

審議 賛成：多数 反対：２ 白票：１  賛成多数で承認 

⑪あじストーンフェア「青年部交流会」後援について：大川委員長より説明 

審議: 全会一致にて承認 

⑫年次大会 2010補正予算について：福川実行委員長より説明 

審議: 全会一致にて承認 

⑬「むれ源平石あかりロード 2010」協力・協賛について：筒井地区長より説明 

審議: 全会一致にて承認 

Ⅴ．協議事項 

①会員増強について：白木副会長より説明 

  質問：技能検定について 

  回答：技能検定が無い県での実施を考えているのですが・・。 

  依頼：検定実施ではなく、技能検定のＰＲを中心にお願いします。良く検討して下さい。 

  回答：技能士会との協議がありまして、ＰＲを中心に話がされております。（井口会長） 

②中国四国地区全体会議（くろしお大会）事業計画案について 

：筒井地区長より説明、寺尾支部長より補足説明 

  日時部分審議について（2010年 11月 5日 6日）：賛成多数にて 

   日時のみの審議：全会一致にて承認 

  次回、常任理事会で内容について審議上程予定です。よろしくお願い致します。 

※要望：1週間前位までに理事会等の資料の事前送付をお願い致します。 

Ⅵ．報告･依頼事項 

①各委員会より 

   ・お墓ディレクターについて：山口副会長より報告 

   ・お墓物語応募について：八田委員長より報告 

   ・研修会の講師一覧について：八田委員長より報告 

 ・石の施工管理本について：白井委員長より報告  

次回理事会に草本を作成しそれを審議して下さい。 

 ・新フェアについて：吉田委員長より報告  

次回委員会 7月 22日 3時～事務局にて開催します。 

②各部会より 

   ・石の啓蒙ＤＶＤ製作準備会について：筒井地区長より報告 

 ・加工部会：高橋部会長より報告、竹ノ内氏より報告 

 ・墓石部会：森田部会長より報告、篠原理事より報告 

③各地区・各支部より 



・長野県支部設立（設立総会 5月 26日）：白木副会長より報告 

・大分県支部設立（準備会 5月 21日・設立総会 5月 29日）：白木副会長より報告 

・佐賀県、富山県、和歌山県に準備依頼中：白木副会長より報告 

各理事より一言ずつ 

 ・越智地区長より報告  ・赤川支部長より報告  ・阿部支部長より報告 

・萩元支部長より報告  ・田代支部長より報告  ・大木支部長より報告 

・望月支部長より報告  ・鈴木地区長より報告  ・水野支部長より報告 

・新谷支部長より報告  ・岸本支部長より報告  ・今野支部長より報告 

・二上理事より報告   ・太田理事より報告   ・戸高理事より報告 

④正副会長より 

・建設業法等を考える民主党議員連盟について：伯井理事より報告 

⑤事務局より 

・2009 年度会員数の推移 

・2010 年度会議日程一覧表 

⑥飛島建設㈱技術研究所より（13:00 より三輪氏 20分ほど報告有り。） 

大代監事より一言 

 監事会を午前中開催しました。 

Ⅶ．閉 会 
 
 
 
 

２０１０年５月１１日           
 

議事録署名人：副会長  犬塚 克明 ㊞  
 
 

議事録署名人：監 事  白嶋 正人 ㊞  
 
 

議事録作成人：事務局  杉本 浄司 ㊞  
 


